
Schützengilde Bönnigheim 1545 e.V. 
 
Vorstandsitzung am 15.06.2022 
von 19:00-19:45 
 
Teilnehmer: 

 Ellen Kümmerle, 2. Vorstand 
 Otto Bothner, Beisitzer 
 Rüdiger Plewe, Beisitzer 
 Bernhard Lober, Beisitzer 
 Stefan Rauscher, Schatzmeister 
 Werner Enderle, Sportleiter 
 Gunter Bareis, Beisitzer 
 Jürgen Lais, 1. Vorstand 

Sonst.: Heiko Schmälzle, technischer Berater 
 

1) Begrüßung durch den 1. Vorstand 

2) Verlesung des Protokolls vom 01.06.2022 

3) Werner Enderle geht auf Robert Schweiker zu wegen Belieferung 

Jedermannschießen. 

4) Detailfestlegung des Schießprogramms erfolgt außerhalb der Vorstandsitzung in den 

kommenden Wochen. Bitte an Otto Bothner/Stefan Rauscher/Gunter Bareis Ihre 

Ideen niederzuschreiben, damit in einer kommenden Vorstandsitzung Beschluss 

darüber gefasst werden kann.  

5) Heiko Schmälzle prüft Geldeingang der zugesagten Spenden für Reparatur Gas-

Anlage anhand der Spendenliste und Eingang des Zuschusses für Dachsanierung vom 

WLSB. 

6) Mitglieder Andreas Walter und Carina Walter wurden schriftlich aufgefordert, den 

Beitrag (gesamt 143,25 €) bis Ende Juni `22 zu überweisen. Heiko Schmälzle prüft. 

Sollte das Geld nicht kommen, wird eine Nachfrist gesetzt mit „Androhung“ des 

Rechtswegs. Rüdiger Plewe wird zuvor einen Entwurf über das Beschreiten des 

Rechtswegs verfassen. 

7) Jürgen Lais kontaktiert VR-Bank Bönnigheim am 20.06.2022 wegen Änderung der 

Vollmacht über die Konten der Schützengilde. Dann Info an Stefan Rauscher, Heiko 

Schmälzle, Frank Löfflad über das weitere Vorgehen.  

8) Ellen Kümmerle berichtet, dass die „Schlepperfreunde Heuchelberg“ bereit sind, uns 

Fritteusen für unser Jedermannschießen auszuleihen. Die Vorstandschaft der 



Schützengilde freut sich darüber sehr. Allerdings muss die Größe der Frittierkörbe 

(Länge/Breite/Höhe) nachgefragt werden -> Ellen Kümmerle. 

9) Kartoffelsalat für Jedermannschießen: Gunter Bareis fragt bei Fa. Link und Fa. Steng 

(jeweils Lauffen/N.) nach. Menge: 30 kg 

10) Vorschlag einer Namensänderung von „Jedermannschießen“ nach „Schützenfest“ -> 

Vorstandschaft einstimmig dafür. 

11) Vorschlag von Ellen Kümmerle das Angebot Kaffee/Kuchen beim „Schützenfest“ bei 

zu behalten?  Vorstandschaft einstimmig dafür. Kuchen werden von Mitgliedern 

gestiftet. 

12) Ellen Kümmerle regt an, künftig kleinere öffentliche Veranstaltungen durchzuführen. 

Vorschlag wird generell positiv betrachtet, jedoch weiteres Vorgehen nach 

„Schützenfest 2022“ beraten. 

13) Werner Enderle teilt mit, dass sich Albert Aichert zur Wahl als technischer Leiter zur 

Verfügung stellt. Die Vorstandschaft begrüßt dies einstimmig. Albert Aichert kann 

diesen Posten ohne formelle Wahl ausüben. Bei JHV 2023 muss Wahl stattfinden. 

 

 

Ende der Sitzung 19:45 

 

 

Gez.: Jürgen Lais, Schriftführer und 1. Vorstand der Schützengilde Bönnigheim 1545 e.V. 


